

Stiftskirche: Reise „Durch die Zeit“ währt 725 Jahre

Gemeindefest

Jubiläumsreihe erinnert
mit interessanten
Vorträgen auch an 450
Jahre Diezer Vertrag

■ **Diez.** Mit einem großen Gemeindefest beginnen am Sonntag, 6. Juli, um 14 Uhr die Jubiläumsfeierlichkeiten der evangelischen Stiftskirchengemeinde Diez zur Erinnerung an den Bau der Stiftskirche vor 725 Jahren und die Unterzeichnung des „Diezer Vertrags“ vor 450 Jahren. Unter dem Motto „Durch die Zeit“ soll an diesem Tag die Geschichte der Stiftskirche lebendig werden.

Verschiedene Aktionen zeichnen ein buntes Bild von der Gemeinde. Nach einem Festgottesdienst um 14 Uhr beginnt um 15

Uhr die Feier in und rund um die Kirche. Die Besucher erwarten Spiele für Groß und Klein, sie können in eine andere Epoche schlüpfen, Zeitexperimente und Heilkräuter kennenlernen und sich bei Kaffee und Kuchen unterhalten. Für 17.30 Uhr ist ein offenes Singen vorgesehen. Ab 18.30 Uhr beschließt ein gemütlicher Abend bei Bier und Spanferkel den Feiertag.

In Zusammenarbeit der evangelischen und katholischen Kirchengemeinden in Diez mit Unterstützung des Lions Clubs stehen bis zum Monatsende noch eine Reihe interessanter Vorträge zur konfessionellen Teilung der Region vor 450 Jahren auf dem Programm. Die Veranstaltungsreihe beginnt am Dienstag, 8. Juli, um 20 Uhr im Gemeindesaal der Stiftskirche Diez mit einem Vortrag von Prof. Dr. Friedhelm Jürgensmeier, überschrieben mit „Der Diezer Vertrag von 1564“.

Veranstaltungsreihe endet mit ökumenischer Andacht

Weitere Vorträge sind: „Das evangelische Pfarrhaus“ mit Dekan Christian Dolke am Dienstag, 15. Juli, 20 Uhr, im Gemeindesaal der Jakobusgemeinde in Diez-Freien-diez und „Die katholische Kirche 2014 ff“ mit Pfarrer Uwe Michler am Dienstag, 22. Juli, 20 Uhr, im Gemeindesaal der Herz-Jesu-Ge-

meinde. Mit der Stadt und dem Lions Club Diez werden am Sonntag, 27. Juli, um 11 Uhr am Friso-Brunnen Erinnerungsbäume übergeben, bis 14 Uhr gibt es dort einen Sonderstempel der Deutschen Post. Eine ökumenische Andacht in der Stiftskirche beschließt am Sonntag, 27. Juli, um 14 Uhr die Reihe.